Hallo Sportfreunde,

Nach langer Pause melde ich mich im Namen der Kommission Radball.

Diese E-Mail geht an alle Ansprechpartner der Vereine und die Kommission Radball.

Was bisher geschah

Wir hatten Telefonkonferenzen innerhalb der Kommission.

Zudem gab es zwei Video-Konferenzen der LV-Fachwarte und den Vertretern des BDR (Patrick Meier sowie die Bundestrainer).

Aktuelle Sachlage:

Die beiden Nachwuchs-DMs sollen in gewohnter Form im September (sofern nichts dazwischen kommt) durchgeführt werden. Die Planungen laufen.

So haben alle Landesverbände noch Zeit ihre Qualifikationen zu spielen.

Die Qualifikationswettbewerbe der Elite für die WM in Stuttgart haben höchste Priorität.

Das heißt 1. Bundesliga, Deutschlandpokal und Final FIVEs werden gespielt.

Die 2. Bundesliga ist ebenfalls noch in Planung.

Planung Radball-BW

Allen interessierten Sportlern soll die Möglichkeit gegeben werden, an den Qualifikationswettbewerben zur DM teilnehmen zu können. Es ist klar, dass die Zeit knapp wird und wir wohl keine normale Verbandsrunde spielen können. Daher planen wir, für die bereitwilligen Teams im Pokal-Modus die Qualifikationen /BW-Meisterschaft zu spielen.

Auch für die U11-Mannschaften wollen wir unbedingt einen Spielbetrieb anbieten. Hier wäre der Pokal-Modus bis zur BW-Meisterschaft denkbar.

Im Bereich Elite ist die Lage etwas schwierig. Sollte die 2. Bundesliga spielen und es Aufstiegsspiele geben, so wollen wir auch hier eine Qualifikation anbieten.

Insbesondere für ambitionierte junge Teams wollen wir die Möglichkeit schaffen, in eine höhere Liga zu kommen. Dazu können wir aktuell keinen Modus festlegen.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist nicht beabsichtigt, die Saison weder im Nachwuchsbereich noch im Elitebereich abzubrechen.

Nächste Aktion:

Alle Vereine sollen folgende Fragen beantworten:

- 1. Welche eurer Mannschaften möchten an den weiterführenden Wettbewerben teilnehmen? Also Qualifikationen zu deutschen Meisterschaften im Nachwuchsbereich.
- 2. Welche eurer Mannschaften möchten an Aufstiegsspielen im Bereich Elite teilnehmen?
- 3. Wieviele Mannschaften möchtet ihr unverbindlich für die kommende Verbandsrunde 2021/2022 melden? Bitte mit Angabe der Spielklasse bzw. Altersklasse.

Meldung wie üblich an Helmut Heß: chr.hess@t-online.de

Termin: bis 15. Mai 2021

Die Meldung ist unverbindlich aber dringend erforderlich für die Planungen.

Bitte auf jeden Fall antworten.

Tagung der radballtreibenden Vereine

Sie soll in einer Präsenzveranstaltung durchgeführt werden, sobald es zulässig ist.

Klaus Höger – Fachwart Radball